PERMANENCE au PRESBYTÈRE à VALRÉAS: TOUS LES JOURS DE 9 heures 30 à 11 heures 30 MESSES EN SEMAINE à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS Mardi et jeudi à 18h15, mercredi à 8h30 et vendredi à 9h30

CALENDRIER du 18 au 26 janvier 2025

N°1395

Samear	18 janvier
10 h 45	Messe à Beau Soleil pour les résidents
14 h 00	Eveil à la Foi à l'église de RICHERENCHES
18 h 00	Messe à l'église de GRILLON à l'intention de
	Christiane SCHNEIDER(1 ^{er} anniversaire du décès)
Dimanche	19 janvier 2ème Dimanche du Temps Ordinaire
10 h 00	Messe « des truffes » à RICHERENCHES en
10 h 45	l'honneur de Saint Antoine Le Grand Messe à l'église de VALRÉAS avec le Chœur Saint
10 11 43	Joseph à l'intention des défunts Paule LADET-PRAT
	Jean AUBERT- COUTURIER
<u>Lundi</u>	20 janvier
16 h 00	Catéchèse à la Maison des Chrétiens de GRILLON
18 h 00 Groupe de prière au presbytère de VALRÉAS	
Maudi	21 ionnion Sointe Aonès niones et montane
<u>Mardi</u>	21 janvier Sainte Agnès vierge et martyre
15 h 30	Chapelet à l'église de RICHERENCHES
16 h 45	Catéchèse à la Maison Saint Jean-Paul II
18 h 15	Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS
	à l'intention des défunts Agnès et Pierre COIRATON,
	François MOLINEAU et des familles VAYSSE, BUCELLE et MOREL
	BUCELLE et MOREL
Mercredi	22 janvier
08 h 30	Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS
09 h 15	Catéchèse à l'ancien presbytère de VISAN
10 h 30	Adoration confessions louanges à l'église de
101.20	VALRÉAS Principal de la Principal Control de la Control d
18 h 30 20 h 00	Réunion de quartier chez Reine à GRILLON Réunion du Conseil Pastoral de Secteur
20 11 00	salle Cardinal Maury de VALRÉAS
	saile cardinal Madify de VIIII le
Jeudi	23 janvier
15 h 00	Equipe de quartier de Yannick BEAUNY
1.51.00	Salle Cardinal Maury de VALRÉAS
16 h 30	Catéchèse à l'église de RICHERENCHES
16 h 45 18 h 15	Catéchèse à l'ancien presbytère de VISAN Pas de messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS
18 h 15	Veillée œcuménique à la salle C ^{al} Maury de VALRÉAS
<u>Vendredi</u>	24 janvier Saint François de Sales, Dr de l'Église
09 h 30	Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS
	à l'intention de Bianca ROBESCO
	(4ème anniversaire de son décès)
17 h 00	Chapelet à la chapelle Sainte Rose de VISAN
19 h 00	Réunion de l'équipe pour la préparation au mariage
Samedi	25 janvier Conversion de Saint Paul, apôtre
09 h 00	Rencontre des animateurs de chants liturgiques au
40.7 0.7	presbytère
18 h 00	Messe des familles à l'église de VISAN
	Quête pour la fondation Raoul FOLLEREAU à la sortie

de la messe

Samedi

18 janvier

Dimanche 26 janvier 3ème Dimanche du Temps Ordinaire

Rassemblement diocésain à CARPENTRAS

<u>26 JANVIER 2025 :</u> <u>JOURNEE DIOCÉSAINE POUR LE JUBILÉ</u> « PÈLERINS DE L'ESPÉRANCE » À CARPENTRAS

Pour faciliter la préparation et l'organisation, pensez à vous inscrire !

Lien d'inscription : https://journeedioanneejubilaire2025-mariepilacarpentras.venio.fr/fr

Pas de messe le dimanche dans l'Enclave



SEMAINE DE PRIERE POUR L'UNITE DES CHRETIENS: 18 AU 25 FÉVRIER 2025

Cette année, la semaine de prière pour l'unité des chrétiens est marquée par le 1700° anniversaire du Concile de Nicée Constantinople et nous invite donc à réfléchir à la foi commune de tous les chrétiens La phrase, support de réflexion, prière et partage, est extraite de l'Evangile de Jean au chapitre 1, verset 11 « Crois-tu cela ? »

Cette année marque le 1700° anniversaire du premier concile œcuménique chrétien, qui se tint à Nicée, près de Constantinople, en 325 après Jésus Christ.

Cette commémoration nous offre une occasion unique de réfléchir à la foi commune des chrétiens et de la célébrer, telle qu'elle est exprimée dans le Credo formulé lors de ce Concile ; une foi qui, encore aujourd'hui, reste vivante et porte des fruits.

La Semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2025 est une invitation à puiser dans cet héritage commun et à pénétrer plus profondément dans la foi qui unit tous les chrétiens.

Pour l'année 2025, les prières et réflexions de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens ont été préparées par les frères et sœurs de la communauté monastique de Bose, dans le nord de l'Italie

Dans l'Enclave, la célébration est prévue :

Jeudi 23 janvier à 18 h 15 – Salle C^{al} Maury, suivie d'un repas partagé.

Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - Valréas - Visan

Courriel: paroisse-de-valreas@orange.fr Presbytère de VALRÉAS: 04. 90. 35. 02. 59.

Site internet : https://www.enclave.paroisse84.fr ou tapez Paroisse de Valréas dans votre navigateur



N° 1395- 25.01.18

EVENEMENTS ET INVITATIONS

LA CHANDELEUR : UNE GRANDE FÊTE CHRÉTIENNE

Fête gourmande pour les uns, jour de processions autour de la lumière pour les autres, le 2 février, la Chandeleur est tout cela et bien plus!

La Chandeleur est le nom populaire de la fête chrétienne qui commémore la Présentation de Jésus au Temple. La tradition juive voulait que le premier garçon né dans une famille soit présenté au Temple de Jérusalem, quarante jours après sa naissance et consacré à Dieu (Luc 2; 22-23). L'Évangile raconte que le vieillard Siméon prit l'Enfant dans ses bras et l'annonça comme « Lumière pour éclairer les nations » (Luc 2,29-32). De cette annonce est née la traditionnelle utilisation de la lumière des cierges pour cette fête. Ainsi la Chandeleur, qui signifie « fête des chandelles », est l'occasion pour les chrétiens de bénir des cierges et d'organiser des processions.

Mais le 2 février, l'Église universelle ne célèbre pas que la Chandeleur! Ce jour est aussi dédié à la Journée de la vie consacrée. La première Journée de la vie consacrée fut célébrée en 1997 à l'initiative du pape Jean-Paul II. Elle est pour l'Église l'occasion de prier pour tous les consacrés qui décident de suivre les pas du Christ.

QU'EST-CE QUE LA VIE CONSACRÉE ?

Ce terme désigne toutes sortes de personnes voulant suivre Jésus dans la joie et la folie de l'Évangile : les moines et moniales, les religieux et religieuxes apostoliques, les vierges consacrées, les instituts séculiers, les ermites, les sociétés de vie apostoliques, les veuves consacrées et les membres des instituts ou associations qui émergent depuis Vatican II.

Ce sont des hommes et des femmes qui consacrent toute leur vie au service de Dieu et des autres. Différentes formes existent pour traduire dans le quotidien ce choix radical : vie en communauté ou en solitude, en monastère ou en plein cœur des activités professionnelles ; toujours marquée par la prière, ce lieu de relation privilégiée avec Dieu.

Ils font profession des vœux de pauvreté, chasteté, obéissance. C'est-à-dire que leur existence est basée sur les valeurs de partage, de rencontre, de dialogue. Sûrs que le bonheur est relationnel et non matériel.

Ils désirent révéler dans la simplicité du quotidien, ce Dieu de tendresse et d'amour qui, un jour les a bouleversés et saisis au cœur. « Oui, Dieu est capable de combler notre cœur et de nous rendre heureux! »

Les différentes formes de vie consacrée :

Religieux et religieuses monastiques

Moines ou moniales qui vivent dans un monastère (« séparés du monde »), en communauté fraternelle (avec d'autres qu'ils n'ont pas choisis) selon une règle de vie propre à leur ordre.

Religieux et religieuses apostoliques

Hommes ou femmes vivant en petites communautés insérées dans un quartier (résidentiel, HLM, campagne...). Les plus jeunes ont une activité professionnelle ; les aînés, des engagements de paroisse, association. Ils sont souvent engagés dans l'éducation, la santé, le social, l'aide aux personnes en situation de pauvreté.

Vierges consacrées

Ce sont des femmes consacrées définitivement à Dieu dans le célibat, par l'évêque de leur diocèse. Elles se mettent au service de l'Eglise diocésaine, de manière individuelle sans rattachement à un groupe particulier.

Les membres d'instituts séculiers

Hommes ou femmes, célibataires ou veufs, membres d'une trentaine d'instituts séculiers. Ils gardent leur profession et leur indépendance (pas de vie communautaire).

Les ermites

Hommes et femmes (souvent des religieux ayant « fait leurs preuves ») insistent sur la séparation intérieure et extérieure du monde, pour mieux souligner que l'homme ne vit que pour Dieu. Vie de silence, de solitude et de prière.

Les veuves consacrées

Par le vœu de chasteté perpétuelle, ces personnes veuves se consacrent dans leur condition pour se donner à la prière et au service de l'Église.

Les nouvelles formes de vie consacrée

Depuis Vatican II, de nouvelles formes d'instituts ou associations émergent : des chrétiens regroupés en association de fidèles (communauté de l'Emmanuel, Béatitudes...).

CYCLE DE CONFÉRENCES SUR LES SACREMENTS

au Prieuré de Grignan organisé par la paroisse catholique St Jean-François Régis-sur-Lez

• Dimanche 26 janvier 2025 : 15 h 00 Conférence sur le Sacrement de Confirmation par Fr Norbert-Marie dominicain aumônier au monastère de la clarté Notre-Dame à Taulignan – 17 h 00 Film « Avez-vous la foi ? » suivi d'une discussion